

PARA EVALUAR FUTURAS CONEXIONES

Benicàssim hará en verano el estudio de tráfico de la N-340



► La construcción de la glorieta se plantea justo debajo del viaducto del ferrocarril y conectará con avenida Barcelona.

► **Analizarán si es viable construir una rotonda al mismo nivel como acceso norte**

EVA BELLIDO
comarcas@periodico.com
BENICÀSSIM

El Ayuntamiento de Benicàssim realizará este verano el estudio de tráfico para determinar si es viable o no una rotonda en la misma N-340 para la creación del nuevo acceso norte a la localidad.

Para ello, el último pleno ordinario aprobó una modificación de crédito con cargo a los remanentes de alrededor de 200.000 euros, que contempla 18.000 para acometer este informe durante la temporada estival, ya que es cuando mayor circulación de vehículos se registra en esta carretera que conecta con Castelló.

Y es que el consistorio ha planteado a la demarcación nacional de Carreteras, del Ministerio de Movilidad, una alternativa al proyecto inicial, cuya ejecución, de ser factible, sería más rápida y económica. El novedoso plan consiste en la construcción de una glorieta en superficie, al mismo nivel que la N-340, 460 metros más al norte que la actual entrada. El planeamiento trazaba anteriormente una rotonda con un paso a desnivel, por lo que suponía una obra mucho mayor, puesto que requería excavaciones y pasaba por debajo de la actual vía.

MEJOR COSTE # La actuación sugerida ahora sería de menor envergadura y coste, al plantearse el enlace al mismo nivel de la N-340. «Ahora podría ser posible, ya que el tráfico se ha reducido a una cuarta parte desde la liberalización de la autopista; y el que se ha

quedado es más local para conectar con municipios como Castelló, Orpesa o Torreblanca», según explica el concejal de Movilidad y Urbanismo, Carlos Díaz. Por tanto, consideran que la propuesta sería viable, dado que ha disminuido la intensidad de la circulación notablemente y no se llegarían a producir retenciones.

«Hemos enviado ya la posible conexión al Ministerio y estamos a la espera de que estudien su viabilidad, tras la realización de un estudio de tráfico este verano, cuando mayor afluencia hay», indica Díaz. La proyección de esta edificación de planta circular en la N-340 se plantea justo debajo del viaducto del ferrocarril, que pasa elevado sobre la nacional. Se trata de un suelo de protección de infraestructuras, por lo que la expropiación sería mínima. La conexión se produciría desde la nueva calle de la avenida Barcelona. =



► Visita reciente de la alcaldesa a la zona para explicar la renovación.

ALMASSORA

La reforma de Corell empezará a final de año

► **Destinan 96.921€ para el diseño de la regeneración del barrio**

R. D.
ALMASSORA

El Ayuntamiento de Almassora adjudica a la empresa Ingenio Gestión y Técnica SL el contrato de asistencia para el diseño de la regeneración del barrio de Corell por 96.921 euros.

Disponen de 84 días para presentar su proyecto y que el consistorio continúe el proceso para ejecutar una actuación valorada en 1.173.831,52 euros y sufragada al 50% por las arcas municipales y las ayudas Feder, de la Unión Europea.

Es uno de los proyectos más cuantiosos de la legislatura y se apoya en la primera asistencia técnica externa gracias al acuerdo marco, herramienta pionera en el consistorio.

La firma avanzará los trabajos de ingeniería, urbanismo, arquitectura y gestión de ayudas públicas para que el consistorio ejecute la renovación del entorno a través de una inter-

vención integral. La previsión pasa por arrancar la regeneración urbana de Corell a finales de año.

Los trabajos incluyen el tratamiento superficial, la adecuación de las instalaciones existentes, la mejora de la accesibilidad y el fomento de la inclusión social, entre otros. La actuación eliminará barreras arquitectónicas en las aceras, incorporará mobiliario y mejorará los servicios públicos. Además, con la señalización y jardinería se renovará la imagen del barrio.

OTROS TRABAJOS # Alumbrado público, red de comunicaciones, mejoras en el drenaje superficial de pluviales y red de agua potable también figuran entre los objetivos de una actuación que revisará el alcantarillado de la zona y suministro eléctrico y de gas sin desatender los criterios de sostenibilidad. Esta intervención es independiente de la solicitud de nuevos fondos a la Unión Europea, a través del Plan de recuperación, transformación y resiliencia de España que, de lograrlos, supondría una inversión de 8 millones de euros para Corell, Fátima y el entorno de Boqueras. =



NOMDEDEU

SORTEAN LA MONA MÁS GRANDE DE ESPAÑA EN L'ALCORA

L'Alcora o Teresa Ribés y Luis Tena fueron los agraciados de la monumental mona de San Vicente de 24 huevos, de la Foia de l'Alcalatén. Está considerada la más gran-

de de España de esta festividad. Tiene tal tamaño que los vecinos bromean con que se tendría que colocar en un horno de al-guna cerámica para cocerla. J. NOMDEDEU



MEDITERRANEO

HONRAN A LA VIRGEN DEL BUEN SUCESO EN CABANES

Cabanes o Cabanes rindió homenaje a la Virgen del Buen Suceso. A pesar de la decisión del Ayuntamiento de suspender los festejos, finalmente se trabajó de forma

conjunta con el párroco local para realizar eventos religiosos y honrarla. El sábado, tras el volteo de campanas, se recibió la llegada de la Virgen; y ayer una misa. RD